

HERZLICHEN DANK

Die grosse Anteilnahme und Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von unserer lieben

Trudi Weber

haben uns tief berührt.

Wir danken für alle Karten, Blumen und Spenden. Ein herzlicher Dank allen Freunden, Nachbarn, Klassenkameraden und Weggefährten, die unser Trudi schätzten und ihr wohlgesinnt waren.

In tiefem Glauben durfte die Verstorbene zu ihrem Erlöser heimkehren und wir werden viele schöne Erinnerungen in unseren Herzen bewahren. Wir vermissen Dich!

Hombrechtikon, März 2018

Die Trauerfamilien